

Aisenryo Magazine

介護老人福祉施設
函館共愛会愛泉寮
広報誌「ぽぷら」第47号

ぽぷら

2018
Oct
10

VOL.47



施設長

山石 卓弥

ごあいさつ

去る九月六日未明に発生した、北海道胆振東部地震において被災された皆様に対し、お見舞い申しあげるとともに、一日も早く以前の生活に戻れますよう、心よりお祈りいたします。愛泉寮では、大きな揺れは感じましたが、入居されている方々に怪我や動揺もなく、また建物の損傷などありませんでした。ただ全道規模で発生した停電の影響でエレベーターと電化製品、一部の照明に影響がありました。自家発電装置により、非常照明、水のポンプ、ナースコールなど重要な部分については稼働できていたので、当日の二十時十七分に電気が通るまで大きな混乱もなく対応することができました。この度の地震では夜間に発生したにもかかわらず、朝方には多くの職員が駆け付けてくれました。地震直後から出てきてくれたり、早番で早めに出てきてくれたり、夜勤者が残ってくれたりしてくれました。このように職員が、自身や家族の安全を確認したうえで、愛泉寮に入居されている方々のために集まってくれたことは非常に心強く、うれしく、頼もしく、誇りに思います。愛泉寮としても、さっそく防火防災委員会を中心とし、今回の経験を生かし、様々なシーンを予測して、入居されている方々とその場で働いている職員の安全を確保するための体制づくりを検討しています。

また、全道老人福祉施設研究大会(老人福祉施設研究発表会)において、「本人とご家族の希望を叶えるというテーマに向けて多職種が協働して、実現に向けて取り組んだ内容を発表させていただき、優秀賞を頂くことができ、全国老人福祉施設研究会議での発表の機会を得ることができました。介護の仕事はなかなか表面化される事はありませんので、このように認められることは、私たちにとっても大きな刺激と励みになりました。発表にあたりご承諾していただいたご家族様にはこの場をお借りしてお礼申し上げます。

新人職員あいさつ



二十間坂ユニット
介護職員 中山 あゆみ

2月より二十間坂ユニット配属になりました中山あゆみと申します。
入職して、まだ数ヶ月でわからない事だらけですが、先輩方に色々教えていただいております。
まだまだ、学ぶ事がたくさんありますが、一日でも早く仕事を覚え、入居者様が安心して過ごして頂ける様に努めたいと思っております。
一生懸命頑張りますので、宜しくお願いします。



看護課
看護師 樋本 奈津美

7月1日より勤務させていただいております樋本奈津美と申します。
看護師になり14年目になりますが、介護福祉施設での勤務は初めてです。病院とは違い施設は「生活の場」なので、看護師としての役割も違うためとまどいを感じることもありますが、入居者の皆様が無心して生活できるよう思いやりある言葉と笑顔で頑張ります。
よろしくお願いたします。

全道老人福祉施設研究大会で優秀賞

7月25日・26日札幌で開催されました、全道老人福祉施設研究大会・第38回老人福祉施設研究発表会で、37事例の発表がありました。

愛泉寮からは、澤田介護副主任・能登ユニットリーダーが発表した『孫への愛情(おもい)が『できる!』に変わる!結婚式出席までの取り組み』が、優秀賞を頂くことができました。

来る10月30日・31日開催されます、平成30年度全国老人福祉施設研究会議の中でも発表させて頂く機会を頂けました。

更に内容を充実させ、発表して来たいと思っております。



祝

開寮51周年記念式典



施設長挨拶

平成30年4月27日に開寮51周年記念式典を行いました。

式典では在寮10年を迎えられた方々の永年在寮表彰が行われました。

函館ドリーム琴アンサンブルの皆様による演奏が披露され、会場は盛り上がり出席者から惜しみない拍手が送られました。

午後からは喫茶ともえの無料セールが行われ、たくさんの入居者様ご来店し、和やかなひとときを過ごされていました。

永年在寮表彰



奥山 富氏



下山 幸藏氏



堂城 ケイ氏



函館ドリーム琴 アンサンブル
「春風コンサート」



喫茶ともえ
午後から喫茶タイム♪





長寿満百歳のお祝い



常磐坂ユニット

紺谷 リサさん

大正7年5月29日生まれ



祝100歳コメント

5月29日に百歳のお誕生日を迎えられました。おめでとうございませう。いつも笑顔でユニットの皆さんに声を掛けて下さりありがとうございます。これからもお元気で過ごして頂きます様、スタッフ一同願っております。



担当介護職員 国下 あくる

舟見坂ユニット

嶋田 サキさん

大正7年6月1日生まれ



祝100歳コメント

6月1日に百歳のお誕生日を迎えられました。おめでとうございませう。毎週行なわれる、レクリエーションを楽しみに笑顔で参加されております。これからも愛泉寮での生活を楽しく過ごして頂けるようお手伝いをさせていただきます。



担当介護職員 杉野 千晶

カワセミニユニット

山川 イツさん

大正7年7月26日生まれ



祝100歳コメント

7月26日に満百歳を迎えられました。おめでとうございませう。体調が良い時に、声を出して笑ってくれる姿は、私達職員も嬉しく思います。これからも、お元気にお過ごし頂けるよう支援させて頂きます。



ユニットリーダー 平田 雄基

うしおユニット

市川 登美子さん

大正7年8月25日生まれ



祝100歳コメント

8月25日に満百歳を迎えられました。ユニット内では、ご自分のペースでゆったりと過ごされております。市川さんの優しい話し方に、皆が和み私達も癒されます。これからもお元気で市川さんらしく過ごして頂けるようサポートさせて頂きたいと思っております。百歳おめでとうございます。



担当介護職員 佐野 久美子

祝 HAWAIIAN CONCERT 600回記念公演 **ハワイアンコンサート**

函館のハワイアンバンド 『ファイブエコーズ』

福祉施設訪問演奏600回を達成され、愛泉寮で記念公演が開催されました。ハワイ音楽や懐メロをウクレレやスチールギターで奏でるメロディに、マイレ本間星川教室の皆さんのフラダンスが加わり南国気分を満喫する事ができ、惜しめない拍手が鳴り響いていました。



ファイブエコーズとマイレ本間星川教室の皆さん



マイレ本間星川教室の皆さんによる優雅なフラダンス



福祉施設訪問600回を記念して花束贈呈



はこだて国際民俗芸術祭 訪問

スリランカ 「ギートゥアンヅリカーラアシュラム」



華麗な踊りと音楽を披露



国際インド女性舞踊コンテストおよびユドパブ国際舞踊祭で優勝



日本千葉県 「油井ジョージ ワンマンバンド」



ドラムとギターとハーモニカなど全11種類の楽器をたった1人で同時演奏

あいせんまつり 祭



平成30年7月28日(土)
 毎年恒例 夏のイベントあいせんまつりが開催されました。
 地域の皆様やご家族様と一緒に夏まつりを楽しみ、沢山の笑顔が溢れ
 楽しい時間を過ごしました。沢山のボランティアさん、アトラクションご出
 演頂いた皆様、出店協力を頂いた皆様のご協力に感謝の一日でした。



近江理事長挨拶



「佐々木基晴社中」民謡ショー



「赤川認定こども園」よさこい



「トラベリングバンドひのき屋」ライブ



「Dance Club BEE」ダンス披露





函館公園でお花見



千代台球場へお散歩



シエスタで女子会



笑顔いっぱい



ショッピング



このカップにしようかしら



五稜郭公園で散策

ユニットの思い出



競馬場で楽しんだ後のひととき



103歳! 私の好物ケンタッキー



市立函館高校行燈行列応援



念願の木古内へ



カラオケボックス



こども園の縁日ごっこで



昆布館で一休み



今年オープン七飯 道の駅



施設の出来事

平成30年4月～8月までの様子

6月

遺愛女子中学校訪問



入居者とゲームで交流!楽しかった～

6月

中島小学校運動会応援



一生懸命応援しました!

4月

高齢者大学コーラス木曜会訪問



皆で楽しく大合唱!

7月

かき氷企画



冷たいけど美味しい!

5月

祝100歳お祝い会



櫻川流 江戸芸かっぽれ 函館有香里会訪問

8月

みんなで花火を楽しもう!



いろんな花火を楽しみました。

5月

函館大妻高校 春の野点



満開の桜で楽しめました。

七夕まつり

「はい、どうぞ」

ジュースをもらったよ

お菓子がいっぱい!

流しめんめん

上手くつかんで...

夏はやっぱりそうめんね

う〜ん、おいしい!

愛泉寮ホームページが 新しくなりました!!!

今年の5月に愛泉寮のホームページが新しくなりました。パソコンからだけでなく、スマートフォンからも見られるようになりました。施設の写真や過去の広報誌のほか、あいせんブログで地域との交流や施設行事の様子などを発信してします。ぜひ、見に来てください。

<http://aisenryou-kyouai-kai.jp/>

こちらから
ホームページが
見れます →



A

前回の回答

職員編

入居者編



主任相談員の
大中好美さんでした。

さざなみの
米谷ミツさんでした。

今回はこちらの入居者1名、職員1名です。
誰かわかるかな～？ ※答えは次号です。



Q

私は誰でしょう？

職員編



看護課の方です。高校生の時の写真で、
マンドリンクラブに入っていました。

入居者編



3階ヒバリユニットにいる女性です。
ご夫婦の仲が良く、旦那さんがよく
いらっやっています。

寄付金品ありがとうございました

(H30.4～H30.8)

愛らんど函館	(株)西武建設運輸	南北海道ヤクルト販売
(株)今井メディカル	(株)第一興商	(株)ムトウ
(有)エイユウテック	(有)道南特殊衣料	(有)メデック前田薬局
(株)エスイーシー	(有)ナブコシステム	(株)森川組
(株)オガワ	(株)函館丸井今大	(株)モリチクリーニング
一シャコービー	(株)ピヨシタヒラ	ユタカ電機(株)
海渡産業(株)	(有)北星防災	ユニ・チャームメンリッケ
けいひんビル管理	(有)北海道ライケミカル	米谷俊次
脳外傷友の会「コロポックル」道南支部	(株)北興通信	紺上田山
(株)サニクリーン北海道	堀側石油	吉武市
柴田繁男	(株)マルゼンシステムズ	
出張美容室ハート		
(有)杉村清掃		



敬称略

編集後記

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋。皆様は、どの秋を堪能されていますか？私は食欲の秋です。(笑)今回、広報誌編集に参加し入居者様のたくさんの方々の笑顔に触れる事が出来ました。編集に関わってくれた、すべての方達へ感謝致します。ありがとうございました。

山口 亜樹

北海道胆振地方で9月6日未明、最大震度7の強い地震が起き、震源に近い北海道電力の苫東厚真火力発電所が緊急停止し北海道全域で電力供給が途絶える大規模停電が起きました。テレビからの情報収集は出来ず私はスマートフォンを頼りにしていました。翌朝、通電しましたがもし停電が長引いていたらバッテリーも尽き果てていたでしょう。今回の震災で感じた事は停電に陥った事により日々の生活とライフラインの有難みを再確認できた事です。そして何より自身の災害に対する危機意識の低さを痛感しました。「備える事」の大切さを実感、経験し、いつ起こるか分からない災害に備え準備を進めて行きたいと感じております。

松谷 恵介

今回、初めて広報誌の作成に携わらせて頂きました。写真の選定の際、行事に参加されている入居者様の笑顔が、素敵なものが多く、一つ一つ選ぶのにも悩みました。不安なこともありましたが、他の方に支えられ、無事ページを完成させることが出来て良かったと思います。ありがとうございました。

星 奈見

今年の夏は、西日本豪雨、猛暑等、地域によっては大変な被害となっています。ポプラ47号、お楽しみいただけましたでしょうか。今年度、久しぶりに広報誌の編集に携わることになりました。年間行事等、愛泉寮の取り組み入居者のみなさんの生活の様子を少しでもお伝えすることが出来るよう作成したいと思っています。年間よろしくお祈りします。

白鳥 昇

広報誌編集係

- 奥田 郁子
- 白鳥 昇
- 松谷 恵介
- 山口 亜樹
- 星 奈見
- 斉藤 彩

